
ACTA SESION ORDINARIA N 2009 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
En la sala de sesiones de la Facultad de Ingeniería Industrial, siendo las 10:15 a. m. del día Lunes 09 de junio del año 2016, se 
reunió el Consejo de Facultad bajo la presidencia del Ing. MSc. Teobaldo León García, Decano de la Facultad de Ingeniería 
Industrial y con la asistencia de los señores Consejeros, los Ingenieros: Pedro Criollo Gomales, Oscar Reyes Gonzales, Dubert 
Reyes Vásquez, Roxani Keewong Zapata y Mannolio Huacchillo Calle, verificado el Quorum reglamentario el señor Decano dio 
inicio a la sesión. 

I. APROBACION DE ACTAS 

y El señor Decano 

S El Comité Electoral ya emitió la credencial de Consejero de Facultad del Ingeniero Dubert Reyes Vásquez, por lo tanto 
se inició la sesión con el quorum reglamentario y el Consejo de Facultad vuelve a contar con nueve (09) miembros. 

•S Se envió el acta N°002 de Sesión Ordinaria para su revisión, se difiere la aprobación de actas para la siguiente sesión, 
por una confusión no se recepcionó en los correos de los consejeros. 

II. DESPACHO 

01-S0-09-16 APROBACIÓN DE ACTAS SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD 

02-SO-09-16 Expediente del señor SEGUNDO JUNIOR MATIAS SANDOVAL 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

03- S0-09-16 Expediente déla señorita MARY CRUZ PASACHE RETO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

04- S0-09-16 Expediente déla señorita JULISSA PAOLA NIMA ALAMA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

05- S0-09-16 Expediente del señor JOSE WILLIAM CASTRO SILVA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

06- S0-09-16 Expediente del señor LUIS ENRIQUE LOPEZ MERINO 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

07- S0-09-16 Expediente del señor BENJAMIN PEÑA SOCOLA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias 

08- S0-09-16 Expediente del señor REY JONATTAN VASQUEZ RODRIGUEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias 

09- S0-09-16 Expediente del señor YAN CARLOS VERA COBEÑAS 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial e Industrias Alimentarias 

10- S0-09-16 Expediente del señor CARLOS GUILLERMO SCHAEFER REYES 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Informático - PATPRO 

11- S0-09-16 Expediente del señor JEREMY NIMROD VITE FLORES 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Industrial - TESIS 

12- S0-09-16 Expediente de la señorita MAYRA MILAGROS MARQUINA ECHE 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Industrial - TESIS 

13- S0-09-16 Expediente del señor HENRY OMAR REYES CORTEZ 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Informático - Prestación de Servicios en la Especialidad 

14- S0-09-16 Expediente del señor DEYVI DAVID CUNGUIA PIEDRA 
Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Agroindustrial e Industrias Alimentarias TESIS 
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15- S0-09-16 Expediente déla señorita KAREN SARAHYYENQUE MORALES 

Asunto: Aprobación de Título de Ingeniero Agroindustrial e Industrias Alimentarias TESIS 

16- S0-09-16 Oficio N2 056/2016-UNP-FII-DAIM 
Asunto: Designación del Tercer Miembro Docente para Conformar el Jurado Evaluador para el Proceso de 
Ratificación y Ascenso 

III. INFORMES 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
•/ Por la creación de la Escuela de Ingeniería Informática, se realizaron actividades académicas, para los siguientes años se 

espera mayor participación por parte de los alumnos, se realizó una Gincana, la idea es dar pie a que los alumnos 
interactúen más entre si y de alguna manera también se den a conocer al público en general nuestros logros como son 
experimentos o proyectos académicos que son realizados por los alumnos. 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales 
S Se deben de hacer actividades e incentivar a los alumnos que participen, porque de alguna forma se logra que los 

docentes tengan un mejor trato con los alumnos y viceversa. 
Se puede realizar unas nuevas actividades académicas en el aniversario de la facultad y tratar de mejorar la iniciativa 
que hemos vuelto a tener en la Escuela de informática. 

> El señor Decano 
S Me disculpas de antemano para los coordinadores de la Escuela de Informática, ese día en que se llevó a cabo el 

aniversario tuve una reunión previa a la cual no podía faltar, es por ello de mi ausentismo durante ese día. 
S Dicho sea de paso no tuve una invitación por parte de la Escuela por escrito, sólo se me invitó de manera verbal. 
S Me gustaría que en el aniversario de la Facultad cada Escuela tenga su espacio para realizar sus actividades. 

r Ing. Mannolio Huacchillo Calle 
Los docentes deben incentivar a sus alumnos sacando trabajos con los alumnos los cuales luego se publiquen en 
artículos y de alguna forma contribuyan a la sociedad. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
S Debemos de participar junto con los alumnos que tienen la iniciativa de elaborar proyectos, identificarlos, registrarlos 

en una base de datos y apoyarlos en lo que esté al alcance para poder seguir incentivándolos. 

> El señor Decano 
S Mi visión es primero organizar y luego brindar responsabilidades. 
S Aún no se han formado círculos de estudio, para poder organizarse de tal manera que todos participen, tanto 

docentes como alumnos. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S La segunda fase del Licénciamiento es la evaluación por programa, en éste caso se estaría hablando que falta la 

coordinación que debe existir entre el Director de Escuela y los alumnos. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales 
•S La problemática en informática es diferente que las demás escuelas, más' que nada por ser mayor la cantidad de 

docentes. 
Se debe de idear la forma de que participen todos los docentes, asignar funciones a todos por igual, no sé si eso vendría 
por parte de los Directores de Departamento o por el Decano. 
Otra de las preguntas que nos tenemos que hacer es por qué la poca participación por parte del alumnado cuando se 
realizan las charlas académicas. 

> El señor Decano 
^ La parte curricular no es responsabilidad nuestra, la misma universidad no fija los cursos generales. 
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Los Directores de Departamento son funcionarios públicos y también es un cargo administrativo, o digo porque también 
tienen que conocer sobre temas correspondientes a los procesos administrativos que se pueden suscitan en cualquier 
momento. 
INDECOPI quiere hacer una conferencia sobre un concurso de patentes y quiere dirigirse a los alumnos e incluso a 
egresados de la facultad de industrial. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata 
S El día miércoles 15 tenemos la visita de Andes Technology al medio día, la charla de Indecopi se podría realizar a las 

08:30 a. m. 

> El señor Decano 
S Se le puede informar a los organizadores del Indecopi para que se lleve a cabo a esa hora. 
S Algún otro informe por parte del pleno. 

IV. PEDIDOS 

> Ing. Oscar Reyes Vásquez: 
S Solicité hace buen tiempo que se vea el estado de los ventiladores en las oficinas de los docentes, hasta el momento no 

se ha visto ningún tipo de acción al respecto, solicito que se haga un reiterativo al área correspondiente para 
arreglarlos. 

> El señor Decano: 
S Ya se solicitó el arreglo de los ventiladores, pero recuerden que está pendiente y a puertas de que se lleve a cabo la 

remodelación del pabellón existente, pero se informará para ver la solución inmediata. 
•S En la sesión que se iba a dar el día 25 de febrero del presente año, en el cual no hubo quorum, se determinó dar trámite 

a unos grados de grado de bachiller los cuales se realizaron con cargo a dar cuenta en consejo de facultad, los cuales se 
mencionan a continuación, si algún consejero tiene algo que objetar por cualquiera de los mencionados puede hacerlo: 

Expediente del señor VICTOR RAUL SEMINARIO DOMINGUEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

Expediente del señor JORGE LUIS CEU PINZON 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

Expediente déla señorita KAROLINE ESTEFANI PALACIOS ZEÑA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Industrial 

Expediente del señor JOSE ANTONIO BURNEO CHAVEZ 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Informática 

01-SO-04-16 

02-SO-04-16 

03-SO-04-16 

04-SO-04-16 

05-SO-04-16 Expediente del señor LUIS ALBERTO AQUINO VILLEGAS 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Mecatrónica 

06- SO-04-16 Expediente del señor DANNY CRISTIAN VILCHEZ PERALTA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

07- SO-04-16 Expediente del señor RUDY OMAR CORDOVA OJEDA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

08- SO-04-16 Expediente de la señorita RUTH NOEMI HUAYAMA PUSMA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachilleren Ingeniería Agroindustrial 

09-SO-04-16 Expediente de la señorita BRENDAANAIS DE LAS MERCEDES CORDOVA CHECA 
Asunto: Aprobación de Grado de Bachiller en Ingeniería Agroindustrial 

10-SO-04-16 Expediente déla señorita DAISY CARRASCO YARLEQUE 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Industrial TESIS 
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11- SO-04-16 Expediente del señor BRYAN JEAN CARLO SIANCAS AGUIRRE 

Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Informático- TESIS 

12- SO-04-16 Expediente de la señorita HEYDEE VANESSA GUTIERREZ NUÑEZ 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Informático- PATPRO 

13- SO-04-16 Expediente del señor SANTIAGO ALEJANDRO ZUÑIGA TRELLES 
Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Mecatrónico - TESIS 

14- SO-04-16 Expediente de la señorita YESENIA MERCEDES JIMENEZ OTERO 

Asunto: Aprobación de Título Profesional de Ingeniero Agroindustrial- PATPRO 

10:46 a. m. Ingresa Ing. Jorge Sandoval Rivera 

> El señor Decano: 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LOS GRADOS ACADEMICOS Y TÍTULOS PROFESIONALES QUE SE DIERON CON CARGO A DAR CUENTA. 

> El señor Decano: 

S Solicito agregar en agenda el Oficio N° 021-— pedido por el Ing. Juan Quispe Neyra, pasa para orden del día. 

V. ACUERDOS DE AGENDA 

1- SO-09-16. 
> Ing. Fernando Madrid Guevara (Secretario Académico) 
Quisiera informar que revisando el Libro de Asistencias de las sesiones de Consejo de Facultad, se ha podido observar un 
error, más que todo es una confusión debido a que en 02 sesiones no se llegó a iniciar al no haber el Quorum reglamentario 
y se adelantó involuntariamente una sesión, eso quiere decir que esta sesión ordinaria no es la Sesión Ordinaria N°10 sino la 
Sesión Ordinaria N°09. 

2- SO-09-16. 
3- SO-09-16. 
4- SO-09-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADEMICO de BACHILLER EN INGENIERIA INDUSTRIAL a los ex-alumnos: 
SEGUNDO JUNIOR MATÍAS SANDOVAL 
MARY CRUZ PASACHE RETO 
JULISSA PAOLA NIMA A LAMA 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LOS GRADOS ACADEMICOS DE BACHILLER EN INGENIERIA INDUSTRIAL 

5- SO-09-16. 
6- SO-09-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMÁTICA a los ex-alumnos 
JOSÉ WILLIAM CASTRO SILVA 
LUIS ENRIQUE LÓPEZ MERINO 
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Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LOS GRADOS ACADEMICOS DE BACHILLER EN INGENIERIA INFORMÁTICA. 

7- SO-09-16. 
8- SO-09-16. 
9- SO-09-16. 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el GRADO ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS AUMENTARIAS 
BENJAMÍN PEÑA SOCOLA 
REY JONATTAN VÁSQUEZ RODRÍGUEZ 
YAN CARLOS VERA COBEÑAS 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Grado Académico de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO LOS GRADOS ACADEMICO DE BACHILLER EN INGENIERIA AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS 

ALIMENTARIAS. 

10- SO-09-16 . 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO al Bachiller CARLOS GUILLERMO 
SCHAEFER REYES y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del 
Estatuto de la Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADO EL TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO 

11- SO-09-16 . 
12- SO-09-16 . 

> Se toma el acuerdo 

APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INDUSTRIAL a los Bachilleres: 
JEREMY NIMROD VITE FLORES 
MAYRA MILAGROS MARQUINA ECHE 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO LOS TÍTULOS PROFESIONALES DE INGENIERO INDUSTRIAL. 

13- SO-09-16 . 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el Otorgamiento del TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO al Bachiller HENRY OMAR REYES 
CORTEZ y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto 
de la Universidad Nacional de Piura." 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
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> APROBADO El TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO INFORMÁTICO. 

14- SO-09-16 . 
15- SO-09-Í6 . 

> Se toma el acuerdo 

"APROBAR el TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO AGROINDUSTRIAL E INDUSTRIAS ALIMENTARIAS a los Bachilleres: 
DEYVI DAVID CUNGUIA PIEDRA 
KAREN SARAHY YENQUE MORALES 

Y proponer al Consejo Universitario le confiera dicho Título Profesional de acuerdo al artículo 174.10 del Estatuto de la 
Universidad Nacional de Piura." 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> APROBADO LOS TÍTULOS PROFESIONALES DE INGENIERO INDUSTRIAL 

16- SO-09-16 . 

> El señor Decano. 
•S Informo sobre las plazas de promoción y docente. 

Se debe de designar al representante del Rector, que eso se hace en el rectorado. 
Según la Ley Universitaria, quede temporalmente suspendido los nombramientos. 

La Escuela Profesional de Ingeniería Mecatrónica con oficio N° 056/2016-UNP-FII-DAIM, alcanzo la designación del 
tercer miembro del jurado evaluador para el proceso de Ratificación y Ascenso de Profesor Asociado a Tiempo 
Completo al Ing. José Julián Ipanaque como TITULAR y al Ing. Dubert Reyes Vásquez como SUPLENTE 

> Se somete a votación 

RATIFICAR LA PROPUESTA DE LA ESCUELA DE INGENIERIA MECATRONICA DESIGNANDO A SU TERCER MIEMBRO PARA EL 
PROCESO DE RATIFICACIÓN Y ASCENSO DE PROFESOR ASOCIADO A TIEMPO COMPLETO 

• ING. JOSÉ JULIÁN IPANAQUE "TITULAR" 
• ING. DUBERT REYES VÁSQUEZ "SUPLENTE" 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 

> RATIFICADA LA PROPUESTA DE TERCER JURADO 

VI. ORDEN DEL DÍA 

OFICIO N021 DAIAEA SOLICITANDO EQUIVALENCIA DE CURSOS 

> El señor Decano. 

S El Dr. Juan Quispe Neyra envía documento en el cual solicita la equivalencia del curso de Ingeniería de Procesos 
Agroalimentarios del Plan 2010 con el curso de Diseño de Equipos Agroindustriales del Plan 2002. 

•/ El curso de Diseño de Equipos Agroindustriales es un curso cadena el cual dicho sea de paso ya no se dicta y no tiene su 
equivalencia con ningún curso del plan 2010. 

> Ing. Roxani Keewong Zapata. 
S Se tiene que tener cuidado al momento de hacer las equivalencias, ya que revisando el documento, el curso no es 

equivalente, sólo se está pidiendo que el curso se reemplace. 
S Mi sugerencia es que el alumno se cambie de Plan de estudios, en una sesión anterior ya se había acordado que los 

alumnos de los planes anteriores se les reubique en el plan 2010. 
S Es más si el alumno es reingresante, que se le reubique en el plan vigente. 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales. 
S Cuál sería el criterio para mantener al alumno en el plan 2002. 

de Junio del 2016 Página 6 de 8 



ACTA SESION ORDINARIA N 2009 DE CONSEJO DE FACULTAD-2016 
> El señor Decano. 

•S Ya existe un acuerdo previo en el cual se decide reubicar a todos los alumnos que se encuentren en planes antiguos al 
plan vigente que es el 2010, pero no se le ha realizado ningún seguimiento. 

> Ing. Jorge Sandoval Rivera. 
S Si llego el documento a le Escuela de Informática, pero el documento no llego completo. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales. 
S Reubicar a alumno significaba que se tenía que ver que cursos son los que llevará adicional a los que le faltaban en el 

plan 2002. 

> El señor Decano. 
</ Para poder hacer las equivalencias se debió tener la tabla de equivalencias de ambos planes de estudio. 

Se ratifica el acuerdo y se le oficia al CIT ya que es quien tiene que subir al sistema de la base de datos de la UNP los 
alumnos reubicados con sus respectivos planes. 

> Ing. Pedro Criollo Gonzales. 
S En algún momento se solicitó al CIT que realice los cambios en el sistema o que de los permisos para poder hacerlo, 

pero nunca se hizo. 
Se llegó hacer según lo que se tenía en ese momento y recuerdo que se detectó un total de 250 alumnos con el plan 
2002, en ese entonces, se supone que el número a estas alturas ha cambiado y debe de ser menor. 

r Ing. Roxani Keewong zapata. 
S Los alumnos que están en ese problema son del plan 2002 hasta el plan 2009 que se supone que a estas alturas ya 

debieron de haber terminado, caso contrario la parte en que se sustentaría al cambio que se les va a realizar es decirles 
que su periodo de estudios ya concluyo y son 05 años de estudios con un año de gracia, que sería 06 años en total. 
La misma Ley lo dice, las currículas no son estáticas, son dinámicas. 
Se tiene que guardar la coherencia con las decisiones. 

> Dr. Julio Jiménez Carrión. 
•S Lo que puedo ver es que la falla es en la parte legal, al momento de su aprobación de reingreso se le reubico en el plan 

2002. 

> Dr. Juan Quispe Neyra. 
S El consejo de Facultad ya le ha aprobado el reingreso con su plan de origen, y esto fue porque le faltaba poco para 

culminar sus estudios, creo que a estas alturas no se debe de echar para atrás y se debe de asumir responsabilidades. 

> El señor Decano. 
S No hay que salirse del origen del tema que se está tratando, se tienen dos puntos: 

1. Los cursos no son equivalentes. 
2. se podría verificar si el curso si tiene su equivalencia en alguna otra escuela o si se diera el caso en otra Facultad. 

> Ing. Dubert Reyes Vásquez. 
S Lo que se está tratando es de darle solución a alumno, en todo caso no se pueda se le debe de decir que se cambie de 

plan de estudio. 

> Ing. Oscar Reyes Gonzales. 
S Lo que no significa que el alumno haga vales sus derechos porque inicialmente se le acepto que permanezca en su plan 

de estudios 2002 y hay una resolución que lo respalda. 

> Dr. Juan Quispe Neyra. 
S El curso de Diseño Y construcción de Equipos Agroindustriales es del 8vo Ciclo, los cursos que se aperturan, si dictan. 

> Dr. Julio Jiménez Chavesta. 
Lo que se está pidiendo es la equivalencia del curso, se ha determinado que no tiene equivalencia, por lo tanto la 
solicitud no procede, lo que se le debe de sugerir como forma de solucionarle el problema es que busque por su cuenta 
si es que el curso se dicta en alguna otra escuela u otra Facultad. 
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> El señor Decano. 

> Se somete a votación 

Denegar la solicitud de dar equivalencia al curso de diseño y Construcción de Equipos Agroindustriales con el curso de 
Ingeniería de Procesos Agroalimentarios III. 

APRUEBAN: 07 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
r DENEGADA LA SOLICITUD 

> El señor Decano 
S Pido una dispensa para tramitar los acuerdos que se tomen en Consejo de Facultad. 

APRUEBAN: 08 DESAPRUEBAN: 00 ABSTIENEN: 00 
> APROBADA LA DISPENSA 

Siendo 11:35 P.M y no habiendo otro punto que tratar, el señor Decano dio por terminada la sesión. 

MSc. ROXANI KEEWONG ZAPATA MBA MANNOLIO HUACCHILLO CALLE 
Miembro del Consejo de Facultad Miembro del Consejo de Facultad 


